

02.

INSPIRASI BUMI



Rofi Coffee Shop Korea/ Archdaily

Keuntungan Arsitektur dan Desain Interior



Rofi, a small coffee shop in Korea by ADF Architect.

Bangunan yang telah dibuat pasti memiliki ruangan di dalamnya. Terdapat ruang dengan berbagai kebutuhan. Pada bagian ini diperlukan peran desain interior untuk menciptakan ruangan menjadi lebih estetis, aman, dan dapat memenuhi kebutuhan pengguna dengan baik. Desain interior diperlukan untuk menghadirkan desain yang tidak hanya indah namun bermanfaat. Penentuan furnitur, warna, dan material akan sangat berpengaruh pada kenyamanan dan keindahan sebuah ruang. Hal ini tidak bisa disepelekan karena sebuah ruang akan menjadi tempat bagi aktivitas manusia, sehingga akan banyak waktu yang dihabiskan di ruang tersebut.



Arsitektur dan Desain Interior menjadi penting dalam sebuah pembangunan karena dengan adanya kedua hal tersebut dapat mewujudkan keinginan pengguna secara profesional dan pasti dalam pembangunan baik dalam segi fungsional maupun estetika.





source : archdaily.com

Secara Visual

Apakah anda pernah melihat sebuah rumah yang sangat indah secara visual ? Pernahkah anda bertanya bagaimana hal tersebut bisa terjadi ? Ketika anda masuk ke dalam sebuah rumah dan anda takjub melihat dekorasi penataan serta pencahayaan yang dirasakan sangat nyaman. Bagaimana penghuni bisa sangat baik dalam menata rumah ? Perlu kita sadari bahwa hal tersebut dapat terwujud dengan adanya ilmu arsitektur dan desain interior. Seperti sudah dibahas pada artikel sebelumnya, bahwa arsitektur dan desain interior itu memiliki perbedaan dari segi lingkup pengerjaan, namun tetap saling berdampingan dan berhubungan.

Arsitektur memiliki peran yang sangat penting dalam berdirinya sebuah bangunan, baik dari segi estetis maupun fungsional. Arsitektur yang baik, tidak hanya baik secara visual namun juga bisa menciptakan lingkungan fisik dan prikis bagi pengguna. Ilmu arsitektur membutuhkan banyak pemikiran dari segi estetika, keamanan, kenyamanan, kekuatan struktur, mekanikal elektrikal, dan fungsional. Detail pada arsitektur dapat memberi nilai lebih pada bangunan dari segi kemudahan dalam membangun dan merawat bangunan itu sendiri.

